

**Kultur braucht Platz**

Auch um die Jugend- und Subkultur in Bremen weiter zu stärken und zu unterstützen, soll das Land Bremen ein „Kulturkataster“ erstellen, in dem alle Freiflächen und Räumlichkeiten verzeichnet werden, die von Freien Kulturschaffenden aller Art genutzt werden können. Es sollen nicht nur öffentliche Flächen sondern auch solche interessierter Privatpersonen aufgelistet werden. Dabei soll festgehalten werden, zu welchen Konditionen diese Räume oder Flächen genutzt werden können. Dieser Vorgang soll schnell und unbürokratisch ablaufen können, dazu gehört auch ein digitales Informationsportal.

5

10